

Eliminan rucos de la zona periférica

Cuadrillas realizaron el retiro de rucos en los sectores periféricos de Calama. Esto, ante los focos de inseguridad e insalubridad que han significado para las personas que viven cerca de estos lugares.

El trabajo lo realizó personal de la municipalidad de Calama. Al respecto el municipio informó que “continuamos el intenso trabajo de recuperar espacios públicos, donde personal de nuestras cuadrillas y Asistencia Vecinal se trasladaron hasta el sector poniente de la



TRABAJO REALIZADO POR PERSONAL DE LA MUNICIPALIDAD.

ciudad para limpiar varios sectores que mantenían preocupados a los vecinos”.

Recordemos que en estas

situaciones, se les brinda asistencia a los personas en situación de calle que pernoctan en estos lugares. 🙏